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A n fr ag e 

der Abgeordneten Egg, Horejs, Jungwirth, Reinhart , Wille. 
und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen 
betreffend Verwaltungs vereinfachung. 

Vor einiger. Zei't 'fand im Finanzministerium eine Enquet.e : 
statt, in der unter anderem vorgeschlagen wurde, die Ein- '. 
tragung der Steueri'reibeträge auf der Lohnsteuerkarte aus 
Vereinfachungsgründen in Betrieben vornehmen' zu lasse:n .. 

Aus diesen Gründen stellen die unteri'ertigten Abgeordneten 
an den Herrn Bundesminister für Finanzen die nachstehenden 

A n fra gen : 

1'0) Welche Vorschläge wurden diesbezüglich bisher vorgelegt? 

.2~·). Wird der Anregung entsprochen werden, wonach die Ein- . 
tragungen von Lohnsteuerfreibeträgen auf der Lohnsteuer- . 
karte in den Betrieben direkt vorgenommen werden soll ? 
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